
令和３年度 第２回恵那市地域公共交通会議 議事録 
 

日 時：令和 3年 11 月 26 日（金） 

13：30～14：30 

場 所：恵那市役所 小・中会議室 
 

■あいさつ 副市長：大塩会長 

       11 月 24 日に市独自の非常事態宣言が解除された。 

このコロナ禍で交通事業者が困窮しており、市として 3 千万円の予算を付けて交

通事業者を支援する予定でいる。 

本日は、次第の通り報告が１件、議題が３件ある。慎重な審議をお願いした

い。 

       

■資料の確認：松田課長 

 

■報告事項 

1．バス停留所の安全性確保対策について 

 

■議 題 

1．旭地域バス（路線定期運行）の路線改変について 

2. 岩村デマンドバス「よやくる号」の目的地の追加・廃止について 

3. 恵那市地域公共交通計画（案）について 

 

報告事項 1 バス停留所の安全性確保対策について 

事務局 資料 1について説明。 

大塩会長 意見はあるか。 

 （特に無し） 

議事議案 1 旭地域バス（路線定期運行）の路線改変について 

事務局 第 1号議案説明。 

概要：豊田市旭地域バス生駒線のルート上で発生した災害復旧が完了したため、

ルートを元に戻すもの。 

大塩会長 意見はあるか。 

平林委員 串原地区には大きな影響はないため、このとおりで構わない。 

大塩会長 承認いただけるか。 

一同 異議無し。 

大塩会長 議案 1を承認。 

議事議案 2 岩村デマンドバス「よやくる号」の目的地の追加・廃止について  

大塩会長 事務局に説明を求める。 

事務局 第 2号議案説明。 

概要：目的地の新設 1箇所 



   目的地の廃止 1箇所 

大塩会長 意見はあるか。 

 （特に無し） 

大塩会長 承認いただけるか。 

一同 異議無し。 

大塩会長 議案 2を承認。 

 議事議案 3 恵那市地域公共交通計画（案）について  

大塩会長 事務局に説明を求める。 

事務局 

 

第 3 号議案説明。 

概要：恵那市地域公共交通計画を当地域交通会議で議論していく 

   Ｒ3 年度、市内各地域の地域交通の方向性を検討し計画に反映させる。 

   内容及びスケジュールの承認 

大塩会長 意見はあるか。 

前川委員 42 ページに目標値があるが、もう少し人口減少を加味しても良いのではないか。 

事務局 目標値はコロナ前の実績である。人口減少は進むが、高齢化も進むため、そうし

たニーズをつかんでいきたい。ただ、毎年チェックをするので、そこで数値は見

直したい。 

岐阜運輸支

局 

・昨年作った交通計画に比べると、相当変わっている。 

・暦表記を統一した方が良いのでは。 

・昨年の計画と比較して計画期間が延長した理由は。 

・フローチャートが、前ページと整合性が取れていないのでは。 

・地域と検討したとのことだが、今後検討を深めていけば内容が固まっていくと

思われるが、それに合わせて毎年計画を見直すのか。 

・数値指標について、満足度の測り方など、データの取得方法についても書いた

方が良い。 

事務局 ・元号で統一したい。 

・延長した理由は上位計画に合わせた。 

・フローチャートについては、もう少しわかりやすいよう改めるので事務局にお

任せいただきたい。 

・今年度、地域と方向性を決めた。今後はそれを詰めていく事になる。チェック

はしていくが、計画は変えず、地域と検討を進めていく。 

・42 ページの評価指標は、データのとり方を書いていきたい。 

中村委員 免許返納の特典がない。もし可能なら、そうした施策を入れてほしい。免許返納

者の大半は家族が免許を持っている。 

大塩会長 市では免許返納の施策をまだ決めていない。新型コロナウイルス感染症の関係

で、交通チケット１万円分を高齢者に提供した。来年度も予算を取るつもりだ

が、返納に向けて何かしら対応していきたい。 

平林委員 冊子になる場合、5 ページの図が読みにくい。製本される場合は倍くらいにしても



らえるとありがたい。 

事務局 A3 で印刷する。 

大塩副会長 その他意見はあるか。 

 （特に無し） 

大塩会長 承認いただけるか。 

一同 異議無し。 

大塩会長 議案 3を承認。 

 その他  

事務局 交通事業者への支援について、概要を説明。 

交通事業者

等 

現況を説明。 

大塩会長 その他意見はあるか。 

 （特に無し） 

大塩会長 以上で閉会とする。 

 


